





Los capitanes Gallarza y Estévez son aclamados en Madrid

Regreso de peregrinos. Tortosa.—Han llegado de regreso los peregrinos de Lourdes, tributándoseles un recibimiento cariñoso. El alcalde les dió la bienvenida. En la Catedral se ha celebrado una Misa de Comunión. Campaña moralizadora. Almería.—El gobernador realiza una campaña moral digna de todo elogio. Ha multado hoy con 500 pesetas a varios establecimientos dudosos. Entrega de premios. Zaragoza.—En el cuarto estandarte del cuartel de Cazadores de Castillejos se ha celebrado el acto de entregar la Cruz de María Cristina al oficial Mariano Laffite y los premios del concurso hípico a Eduardo Ramírez. Hubo discursos y un lunch. Las escuadras española e italiana. El Ferrol.—Para cuando llegue aquí su alteza el príncipe de Asturias, estarán fondeadas en el puerto las escuadras española e italiana. Hará el viaje por tierra desde La Coruña hasta las baterías de Montefaro, donde será obsequiado con un banquete por los artilleros. Después embarcará para visitar la base vaval emplazada en esta ría. El banquete oficial se celebrará en el Ayuntamiento, luego que el príncipe haya visitado los arsenales y los buques de la escuadra. Cuatro escolares que hicieron a pié el viaje Madrid Santiago. Santiago.—Han llegado cuatro escolares madrileños que hicieron el viaje a pié para ganar el jubileo compostelano. Salieron de Madrid el 15 de Junio y han sufrido numerosas penalidades en el trayecto. Fueron recibidos por el Arzobispo, que les obsequió. La actitud de los patronos y la del Gobierno. Londres.—En una reunión que en la Cámara de los Comunes han celebrado los propietarios de minas del Condado de Yorkshire, acordaron retirar las proposiciones presentadas acerca de la reducción de salarios, contra las cuales el Gobierno inglés había formulado muy serias objeciones y reparos. En su consecuencia, el Gobierno ha acordado no retrasar la adopción del proyecto de Ley relativo a la implantación de la jornada de ocho horas en todas las minas. Llegada a Madrid de los capitanes Gallarza y Estévez y del mecánico Arozmena.—En la Estación.—El marqués de Estella abraza a los aviadores.—Otros detalles.—Entusiasmo popular. Madrid.—Esta mañana en el expreso de Barcelona, llegaron procedentes de la ciudad condal, los aviadores que hicieron el raid Madrid-Manila, capitanes Gallarza y Estévez y mecánico Arozmena. Fueron recibidos en la estación por el presidente del Consejo de Ministros general Primo de Rivera, capitán general de la región señor Ardanaz, ministro de la Guerra duque de Tetuán, gobernador militar de Madrid, alcalde conde de Vellallano, con una comisión del Ayuntamiento; el presidente de la Diputación señor Salcedo Bermijillo, con una comisión de diputados; representante de todos los regimientos y dependencias de la guarnición y numerosos jefes y oficiales francos de servicios. A la llegada a la estación del tren que conducía a los aviadores voló sobre la misma una escuadrilla de cinco aparatos pertenecientes a Cuatro Vientos. También se encontraban en los andenes de la estación esperando a los aviadores, la junta directiva y numerosos miembros del Real Aereo Club de España. El general Primo de Rivera, abrazó efusivamente a los aviadores e invitó a subir en su automóvil, marchando todos al Ministerio de la Guerra. El público, que se había aglomerado en los alrededores de la

estación, y los grupos que esperan el paso de los aviadores en las calles del tránsito, hicieron objeto a los mismos, de repetidas manifestaciones de entusiasmo, e escuchándose constantes ovaciones a los héroes. La jornada de ocho horas. Londres.—Ha sido aprobada definitivamente por la Cámara la ley sobre implantación en las minas de la jornada de ocho horas. Las pérdidas sufridas. Londres.—Según una revista técnica, las pérdidas sufridas hasta ahora con motivo de la huelga de mineros ingleses, se aproximan a 36 millones de libras esterlinas. Un comunicado de las Compañías de ferrocarriles. Londres.—Las Empresas ferroviarias han suscripto un comunicado declarando que toman en consideración las quejas formuladas por el personal trabajador de dichas compañías y que en breve se celebrarán reuniones de delegados y empresas y de los trabajadores ferroviarios para llegar a un acuerdo definitivo sobre el asunto. Despachando con el Marqués de Estella. Madrid.—Esta mañana, el presidente del Consejo de Ministros, Marqués de Estella, despachó con los ministros de Fomento, Estado y Trabajo. Luego recibió al Marqués de Viana y al director interino de Colonias y Protectorado, señor Aguirre de Carcer. Visitáronle el capitán general de la Armada señor Fernández de la Puente, el capitán general de la tercera región don Juan de la Cierva y Codorniu, el presidente del Instituto Nacional de Previsión general Marvá, el Conde de las Infantas, el comandante Benjumea con una comisión de la Unión Patriótica, el Marqués de la Frontera y otras varias personalidades. Un partidario de la ley seca. Oviedo.—El gobernador ha prohibido la entrada en las tabernas a los menores de diez y ocho años. También ha dispuesto que los individuos que se encuentren embriagados se les detenga, a los que impondrá una multa de 500 pesetas. También ha dictado otras disposiciones relativas al cierre de los establecimientos. La cesión del lago de la Albufera. Valencia.—Ha marchado a Madrid el delegado de Hacienda con objeto de tratar de la cesión por el Estado al Ayuntamiento, del lago de la Albufera. Los daños ocasionados por las tormentas. Zaragoza.—Se tienen noticias de los daños ocasionados por el temporal en el pueblo de Igualada, los cuales han sido de gran consideración. En el pueblo de Tuy se derrumbaron algunos edificios a consecuencia del temporal, siendo las pérdidas de gran consideración. Los alcaldes de los pueblos damnificados han solicitado auxilios del gobernador civil de la provincia respectiva. En el Ministerio de la Guerra. Madrid.—Esta mañana el ministro de la Guerra, recibió a subdirector de Carabineros señor Cusidó, al general Milles, a una comisión de la Academia de Infantería de Toledo, que fueron a invitar al ministro para que asista al homenaje que mañana se celebrará en la ciudad imperial en honor de los aviadores capitanes Gallarza y Estévez, al general barón de Casa Davalillos, a don Juan de la Cierva y Codorniu, al conde de Bulnes, y a los coronelas Lamela y Michel. En el Ministerio del Trabajo. Madrid.—Esta mañana el ministro del Trabajo señor Aunós, recibió al conde de Bulnes, a los directores de las Escuelas Industriales de Madrid y Sevilla, al señor Val s, con quien confirió sobre varios asuntos relacionados con la provincia de Lérida y a otras personalidades.

Don Luciano Bueno visita al Ministro de Marina. Madrid.—Esta mañana el presidente de la Unión Patriótica de Cádiz don Luciano Bueno, acompañado del señor Aramburu, estuvo en el Ministerio de Marina, conferenciando con el ministro don Honorio Cornejo y Carvajal. Del Consejo de ministros de anoche. Madrid.—En el Consejo de Ministros de anoche, que terminó a las tres de la madrugada, examinóse como ya se ha dicho un interesante proyecto de decreto, relativo a la protección, a la Industria Nacional que es de extraordinaria importancia. También conocióse un proyecto del ministro de Hacienda, ampliando las funciones del Banco de Crédito Industrial. Finalmente diéronse a conocer al Consejo, en líneas generales, el convenio franco español, sobre Marruecos que se firmará en París. La gran cruz de Isabel la Católica al conde de Vellallano. Madrid.—Mañana por la tarde, el presidente del Consejo de Ministros general Primo de Rivera, impondrá al alcalde de Madrid, conde de Vellallano, las insignias de la gran cruz de Isabel la Católica, que recientemente le ha sido concedida. El Gobierno portugués destituye a varios embajadores. Lisboa.—El ministro de Negocios Extranjeros, ha puesto a la firma del presidente Gomes Costa, un decreto destituyendo a don Alfonso Costa, presidente de la representación de Portugal en ja Sociedad de las Naciones y retirándole los honores de embajador. También han sido destituidos por el Gobierno, los representantes diplomáticos en Madrid, París, Holanda y el Vaticano. El viaje del ministro del Trabajo a Bilbao.—Los actos a que asistirá. Madsid.—Mañana marcha a Bilbao, el ministro del Trabajo señor Aunós, acompañado del subdirector del Trabajo señor Gómez Cano, del jefe de la sección de Casas Baratas, del Ministerio señor Crespo, del secretario del Consejo Superior de Cámaras, señor Troyano y del jefe de la secretaría auxiliar del Ministerio señor Gómez Gil. El ministro del Trabajo, inaugurará la sesión de la Junta del Comité de Cámaras. Acompañado de las autoridades visitará todos los grandes centros industriales de Bilbao. Por la noche asistirá a un banquete que en su honor celebrará la Cámara de Comercio bilbaína. Después de dicho acto firmará la escritura de un préstamo a la Sociedad Cooperativa de Casas Baratas «La Humanitaria» de Sestao. Por la tarde asistirá a la colocación de la primera piedra de una Cooperativa denominada «La Mutual de Arrigorriaga». El lunes regresará a la Corte. Una fórmula en el cordó aduanero de Tángier. Tanger.—La Asamblea legislativa de esta ciudad, ha aprobado una proposición del Gobierno español, para que el cordón aduanero sea sustituido por la cesión a España del 25 por 100 de los ingresos aduaneros, incluso el derecho de consumo. Este arreglo se efectuará con carácter retroactivo, desde el día 1.º de Julio. Agitación en una cábila. Tetuán.—Las noticias recibidas del campo, dan cuenta de que se nota la presencia de elementos rebeldes de Beni Tize, que denotan gran agitación, contra las cábilas que se han sometido a España. Sábese que dicha cábila rebelde se ha dirigido al Atlas y a otras cábilas para fomentar la rebeldía en contra de España. Sin embargo toda la presión que intenten efectuar los rebeldes, será infructuosa, pues las fuerzas aéreas francesas y españolas, que trabajan incansablemente, borbardean en el acto, todos los núcleos que se forman. Entrencha de armamento.—Otras noticias. Tetuán.—En estas oficinas de Intervención, se han entregado 600 fusiles, recogidos a la cábila de Was Ras, en lo que vá de meses.

Este armamento lo tenía dicha cábila, con autorización del Magzhen, para defenderse de los núcleos rebeldes que intentaban fomentar la rebeldía. Hoy desaparecido dicho peligro, se ha procedido a recoger todos esos fusiles. Reconocimientos aéreos. Tetuán.—Las escuadrillas de sexquiplanos de este territorio, han efectuado vuelos sobre los lugares últimamente ocupados por la harka al mando del comandante Capaz, notando tranquilidad en todos los lugares observados. Los indígenas se dedican activamente a las faenas del campo. En la cábila interior de Gomar, se han recogido 141 fusiles de distintas marcas que han sido enviados a M. Ter, para desde allí remitirlos a Ceuta. En honor del general Sanjurjo. Melilla.—En breve será colocado en el Hipódromo, una lápida dando a dicho barrio el nombre del general Sanjurjo. Se espera para el acto, que el alto comisario, visite a esta plaza. Otras noticias de Marruecos. Melilla.—Han salido para Tetuán, las escuadrillas de aviación al mando de los capitanes Mazas y Castillo, que van a prestar servicios en aquellos campos. Los aparatos de la base aérea de Nador, han efectuado un servicio de reconocimiento, llegando hasta la Alcazaba de Snada, sin novedad. Uno de los aparatos arrojó la correspondencia para los soldados de la primera línea. Comunican de Axdir, que siguen todos los trabajos para el desarme de aquellas cábilas, activándose también la construcción de carreteras y caminos que unan todo el territorio y que sirvan para hacer conocer a los indígenas los beneficios de la civilización y del Protectorado. El director general de Loterías. Madrid.—Ha sido nombrado director general de Loterías, don Ramón Elizalde, en sustitución del que lo era don Daniel Grifón, que falleció recientemente. El Cardenal Reig regresa a Toledo. Toledo.—Cuando se última-

Hoy se ultima el convenio franco-español sobre Marruecos

ban los preparativos para recibir al cardenal Reig, que regresaba de Chicago, donde ha asistido al Congreso Eucarístico en representación de España, éste llegó inesperadamente, trasladándose a la Catedral, donde a las siete de la tarde se entonó solemne Te-Deum. Complimentaron al cardenal, el cabildo catedral y personas que se enteraron de la llegada. Luego, en el palacio episcopal, celebróse una brillante recepción. Conferencia diplomática.—El convenio sobre Marruecos. Madrid.—Esta mañana el embajador de Francia, conde de Peretti della Rocca, estuvo conferenciando extensamente con el director interino del Protectorado señor Aguirre de Carcer. A la salida este manifestó a los periodistas, que se trasladaba a la Presidencia, para dar cuenta al general Primo de Rivera, de los últimos detalles del convenio franco español, sobre Marruecos, que quedará aprobado hoy. Heroico salvamento de un niño. Tarragona.—En la playa de San Carlos, se bañaban tres niños. Uno de ellos de once años llamado José Pado, fué acometido por un delfín de grandes dimensiones, que hizo presa en una de sus piernas, arrastrándolo mar adentro. A los gritos de los otros niños, acudió el marinero Eusebio Fernández, que valientemente arrojóse al agua, luchando con el pez, hasta conseguir darle muerte. El niño fué salvado, pero con toda la pierna destrozada. El delfín fué luego vendido en el mercado próximo, pesando treinta y seis arrobas. Se pide para el marinero la Cruz de Beneficencia. Consejos de guerra. Tetuán.—Se han celebrado dos Consejos de Guerra; uno contra el cabo de Intendencia José Pericart, por daños y otro contra el soldado del Regimiento de Africa, número seis, Pedro Chico por insultos a un superior. Propónese abrir un concurso entre ingenieros y arquitectos. El señor Fernández Pujol pide detalles sobre las bases que se han de seguir para la formación de estos planos, y se extiende en consideraciones, a las que contesta la presidencia. (Continúa la sesión) Obsequio de la Sociedad NESTLÉ. Contra entrega de 25 etiquetas BLANCAS, de las que van pegadas en el bote de la harina lacteada NESTLÉ, que lleva nuestra marca de fábrica «EL NIDO», se regalará una muñequita. Las etiquetas deberán remitirse como impresos a la Sociedad Nestlé Via Layetana núm. 41 Barcelona. Este obsequio será enviado libre de todo gasto y acompañado de un Bolefín de nuestro curso para la adjudicación de una muñeca de gran tamaño. NOTA.—Queda bien entendido que as UNICAS etiquetas paleteras para el canje, son las BLANCAS que van inmediatamente pegadas al bote, con exclusión de todos los demás prospectos y envolturas que acompañan al mismo. LA YESERIA de Perifán, de la calle Obispo Calvo y Valero 48, se ha trasladado al núm. 69 de la misma calle, con entrada también por San Rafael núm. 6, donde los clientes encontrarán un extenso surtido de artículos anexos propios para el servicio de la casa. Carteles máximas. Para oficinas.—Para talleres y fábricas.—Para establecimientos y demás lugares públicos. Dos pesetas uno Venta: M. Cerón.—Duque de Tetuán 15

Accidente del trabajo

Esta tarde a las 5, encontrándose desajustando fardos para la labor del día, el operario de esta Fábrica de Tabacos, José Fuentes Amores con domicilio en José M.ª Rancés 1, tuvo la desgracia de que uno de los mencionados fardos le cayera sobre la cabeza. Conducido al Hospital de San Juan de Dios, le fué apreciada una herida contusa de 4 centímetros de extensión en la región parietal derecha, erosiones con epistaxis traumática en el lomo de la nariz y contusión y erosión en la región rotuliana derecha a más de contusión en el dorso del pie derecho, pronóstico reservado. En el citado Hospital fué asistido por el médico señor Prieto y practicante de guardia. Una vez asistido pasó a su domicilio.

Otro grave accidente

Esta tarde próximo a las cuatro, en el Digue de Matagorda, ha ocurrido un desgraciado accidente del que fué víctima el patrón de lancha de dicho establecimiento, Isidoro de la Vega. Según versiones recogidas, se desprende que encontrándose Isidoro de la Vega dando un cabo para remolcar una lancha, estacha formó una roca aprisionándole la pierna derecha, causándole las lesiones: Una de 8 centímetros en el tercio inferior de dicha pierna de forma circular con desgarramiento y hernia de los músculos de los musculos de la sección de los vasos y fractura conminuta de tibia y peroné. De primera intención fué cu-

Hoy se ha reunido la Permanente

Después de la seis de la tarde se reunió en sesión la Comisión Permanente municipal bajo la presidencia de don César Pemán y con asistencia de los vocales don Matías Domínguez, don Manuel Fernández Pujol, don Guillermo Supervielle y don Juan A. Lucio Vázquez. Acta de la sesión anterior. Aprobada. El señor Pemán cree debe constar el sentimiento que ha producido a la Corporación la reciente desgracia de familia que aflige al señor alcalde don Agustín Blázquez. Se da cuenta de la invitación recibida para asistir mañana a la inauguración de las obras del dique seco. Acuerda asista una representación del Municipio. Expuesto del señor alcalde sobre formación del plano parcelario de Extramuros.

Detalles del proyecto de protección a la industria nacional. Madrid.—El primer aspecto del proyecto de Protección a la Industria Nacional, aprobado ayer en el Consejo de Ministros refiere a los cereales y sus derivados. La protección consiste en cerrar las puertas a los trigos extranjeros, y dar salida a los nacionales en determinadas condiciones, elevando el arancel, para los forrajes, maíz, centeno alpiste, cebada, etc. Se prevee en el proyecto la venta de las harinas, para la exportación con trigos elaborados en determinadas condiciones. El segundo aspecto, trata de la industria textil. Se crea un comité en Barcelona, con representantes y elementos autoritarios, que regirán dicho organismo. Este recibirá cinco céntimos por cada áilo de importación. Se concederán primas con el producto de este impuesto, a las manufacturas de algodón. El tercero se refiere a la metalurgia. Se eleva el arancel a los metales de todas clases y toda la importación ha de hacerse con guías certificadas. "Fast and safe" Servicio diario de automóviles entre Cádiz, Algeciras y puntos intermedios. RAPIDEZ.—SEGURIDAD.—CONFORT. PRECIOS. De Cádiz a Algeciras o viceversa, berlina, 35 ptas.; pescaete, 30; interior, 22,50. Servicio diario. La empresa más antigua, con material más moderno. Coches en continua comunicación telefónica. Salida de Cádiz: Plaza Loreto, a la una y media de la tarde; teléfono 307.—Salida de Algeciras: Segismundo Moret 5, a las once y cuarenta y cinco de la mañana; teléfono 101. Suscríbase hoy mismo a este periódico.

